

COMMUNIQUE DE PRESSE

LANCEMENT DES ACTIVITÉS DE LA CAMEROON WOMEN BUSINESS LEADERS ASSOCIATION (CWBLA) DANS LA RÉGION DU CENTRE

Yaoundé, le 14 Juin 2017: La Cameroon Women Business Leaders Association (CWBLA) lance ses activités ce mercredi 14 Juin 2017, à Yaoundé au cours d'une cérémonie présidée par Son Excellence Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Philémon YANG. Près de 300 invités du monde des affaires et des autorités publiques sont conviés à cette cérémonie.

La CWBLA est une initiative de Mme Adelaïde NGALLE-MIANO, PDG de SCI-NK Immobilier, Présidente-fondatrice de la CWBLA dont la mission principale est de promouvoir les activités des femmes entrepreneures et contribuer à l'autonomisation des jeunes femmes, afin de les rendre plus aptes à contribuer efficacement au développement du Cameroun.

« En effet, c'est dans un contexte dominé par une certaine vulnérabilité économique et sociale des femmes qui font face à un accès très limité aux ressources essentielles, que nous avons pensé nous organiser afin de mieux adresser les préoccupations majeures des femmes entrepreneures. » Adelaïde NGALLE-MIANO – Présidente-Fondatrice - Cameroon Women Business Leaders Association.

Association de femmes chefs d'entreprise et leaders, elle entend travailler à promouvoir l'entrepreneuriat féminin dans les milieux des femmes entrepreneures confirmées, des jeunes diplômées et des jeunes femmes porteuses de projets. Son plan d'action 2017 s'articule en actions claires :

- nouer de nouveaux partenariats ;
- rendre la femme entrepreneure de plus en plus visible et audible ;
- faire connaître l'association et la rendre dynamique.
- lancer un incubateur : sélectionner, financer et accompagner les jeunes diplômées porteuses de projets ;
- renforcer régulièrement les capacités entrepreneuriales et managériales des jeunes lauréates et d'autres femmes.

Au cours du lancement officiel de ses activités dans la Région du Centre, la Cameroon Women Business Leaders Association (CWBLA) signera une convention avec le Ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire ; un partenaire clé qui soutiendra les femmes dans leur activités.

À PROPOS DE LA CWBLA

La Cameroon Women Business Leaders Association (CWBLA), association de droit camerounais, apolitique, à caractère professionnel et patronal, à but non lucratif poursuit six objectifs qui sont :

- A. L'encadrement des adhérentes en vue d'une meilleure maîtrise de l'environnement juridique et réglementaire ;
- B. L'accompagnement des pouvoirs publics à l'amélioration du cadre législatif et réglementaire favorisant l'entrepreneuriat ;
- C. La recherche et l'apport des appuis multiformes à l'entrepreneuriat féminin jeune et de l'accès des femmes créatives aux richesses du secteur formel ;
- D. L'accompagnement des femmes entrepreneures et leaders dans la maîtrise des évolutions managériales et nouvelles techniques professionnelles avec l'appui des partenaires ;
- E. La promotion et l'encadrement des échanges entre les femmes entrepreneures et leaders camerounaises et leurs paires des autres pays ;
- F. L'appui et l'encouragement de l'accès des femmes entrepreneures et leaders camerounaises aux instances internationales et régionales de promotion du leadership féminin et de l'entrepreneuriat féminin en particulier.

La CWBLA compte actuellement 50 adhérentes.

Pour plus d'information consulter notre site web, <http://www.webuildcameroon.com>

PRESS RELEASE

LAUNCHING OF THE ACTIVITIES OF THE CAMEROON WOMEN BUSINESS LEADERS ASSOCIATION (CWBLA) IN THE CENTER REGION

Yaoundé, June 14th, 2017: The **Cameroon Women Business Leaders Association (CWBLA)** launches her activities this Wednesday, June 14th, 2017, in Yaoundé during a ceremony presided over by His Excellency the Prime Minister, Head of Government, Philemon YANG. Nearly 300 guests from business and public authorities are invited to attend the ceremony.

The CWBLA is an initiative of Mrs. Adelaide NGALLE-MIANO, CEO of SCI-NK Immobilier, Founding President of CWBLA, whose main mission is to promote the activities of women entrepreneurs and contribute to the empowerment of young women. Making it more capable of contributing effectively to the development of Cameroon.

*"It is in a context dominated by a certain economic and social vulnerability of women who are faced with very limited access to essential resources, which we thought we would organize in order to better address the major concerns of women entrepreneurs. **Adelaide NGALLE-MIANO - President-Founder - Cameroon Women Business Leaders Association.***

Association of Women Entrepreneurs and Leaders is dedicated to promoting women's entrepreneurship in the fields of women entrepreneurs, young graduates and young women with projects. Its action plan for 2017 is articulated in clear actions:

- develop new partnerships;
- make the entrepreneur woman more and more visible and audible;
- make the association known and make it dynamic.
- launch an incubator: select, finance and support young graduates with projects;
- Strengthen the entrepreneurial and managerial capacities of young laureates and other women on a regular basis.

During the official launch of its activities in the Central Region, the **Cameroon Women Business Leaders Association (CWBLA)** will sign an agreement with the Ministry of Economy, Planning and Regional development; A key partner that will support women in their activities.

ABOUT CWBLA

The Cameroon Women Business Leaders Association (CWBLA), an apolitical non-partisan, professional, non-profit corporation, has six objectives which are:

- A. Supervision of members in order to better control the legal and regulatory environment;
- B. Support for the improvement of the legislative and regulatory framework favoring entrepreneurship;
- C. Research and contribution of multifaceted support to young women's entrepreneurship and access of creative women to the wealth of the formal sector;
- D. Support for women entrepreneurs and leaders in the management of managerial changes and new professional techniques with the support of partners;
- E. Promoting and supervising exchanges between Cameroonian women entrepreneurs and their peers from other countries;
- F. Supporting and encouraging access by women entrepreneurs and leaders in Cameroon to international and regional bodies promoting women's leadership and women's entrepreneurship in particular.

The CWBLA currently has 50 members.

For more information visit our website, <http://www.webuildcameroon.com>